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1. Tagesordnung und Protokollkontrolle 

Die Sitzung wurde von Sebastian um 19.15 Uhr eröffnet. Das Protokoll der letzten Sitzung vom 
08.01.2013 wurde einstimmig angenommen. Die Tagesordnung wurde ergänzt um den Punkt 
„Fachschaftswahl“. 

↑Anfang↑ 

2. Begrüßung der Gäste 

Begrüßt wurden in der Runde:  Felix Andrae, Fulya Tasliarmut, Julia Kettenberger,  
Max Pieper, Sarah Weiner 

↑Anfang↑ 

3. Marketing Bauingenieurwesen [Konstruktion Umwelt Baustoffe] 

Sebastian berichtete, dass Frau Goldammer von der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit gerne an 
diesem Treffen der Fachschaft teilnehmen wollte, sie aber kurzfristig verhindert war. Es geht 
dabei um die Außendarstellung der neuen Studiengangs. Angedacht ist dabei die Erstellung 
einer Facebook-Seite, um damit potenzielle Studenten erreichen zu können. Offen ist, ob die 
Fachschaft auf Wunsch von Frau Goldammer sich direkt darum kümmern solle oder wie genau 
die Zusammenarbeit aussehen könnte. Es wäre wünschenswert, wenn Frau Goldammer beim 
nächsten Treffen der Fachschaft ihre Pläne persönlich vorstellen könnte. 

↑Anfang↑ 

4. Neues aus den Gremien 

Senat 

 Es wurde ausgiebig darüber diskutiert, ob der Sitzungssaal in der M18 in der Mittagszeit 
muslimischen Studenten fürs Beten zur Verfügung gestellt werden soll. Der Antrag wurde 
mit knapper Mehrheit abgelehnt. Es müssen sich allgemein Gedanken darüber gemacht 
werden, wie mit religiösen Themen umgegangen werden soll, bzw. inwiefern dazu 
Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt werden sollen. 

 Es wurde beschlossen, dass Lehramt Bautechnik ab nächstem Semester nicht mehr 
immatrikuliert werden soll. 

 Es wurde sich darüber ausgetauscht, ob es möglich ist interne E-Mail-Listen zu erstellen, 
damit bspw. die Fachschaften ihre jeweiligen Studenten auf diesem Wege erreichen 
können. Denkbar wäre diese Nutzung vor Wahlen oder wichtigen Treffen, da die 
Teilnehmerzahlen in der Vergangenheit diesbezüglich leider eher gering ausfielen. 

 In Zukunft soll es bei den Universitäten Kürzungen in Höhe von 10 % durch das Land 
Thüringen geben. Genauere Details liegen noch nicht vor. 

 Der Vertrag über die Reinigung der M18 soll abgeändert werden, wenn sich qualitativ 
keine Verbesserungen einstellen. 

 
StuKo 

 Das StuKo-Mobil ist wieder im Einsatz. Der Kleintransporter kann zu folgenden 
Konditionen ausgeliehen werden: 

o 2 Stunden mit bis zu 50 km - 5 € 
o pro Tag mit bis zu 200 km - 20 € 
o je 50 km zusätzlich kosten 5 € zusätzlich 
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 Der Flügel der M18 muss immer noch repariert werden. Dazu wird eine Bachelorarbeit 
darüber verfasst, wie ein Finanzierungskonzept aussehen könnte. Möglich ist 
selbstverständlich auch dessen Umsetzung. 

 
Fakultätsrat 

 Elisabeth teilte Kopien des beschlossenen Studienplans des neuen Studiengangs 
Bauingenieurwesen [KUW] aus. 

 Die Ziel- und Leistungsvereinbarung wurde verabschiedet. 

 Die WZ-Besoldung wurde angehoben. 

 Es soll ein Kompetenzzentrum in Thüringen geschaffen werden. Das Tätigkeitsfeld liegt 
darin, gleiche Studiengänge an verschiedenen Universitäten zu überprüfen und bei 
Bedarf abzuschaffen, um effektiver mit den vorhandenen Mitteln arbeiten zu können. 
Grund für solche Maßnahmen sind unter anderem zu geringe Studentenanzahlen in 
manchen Studiengängen. Die BU Weimar würde dieses Kompetenzzentrum gerne in 
Weimar ansiedeln. 

 Der Landeshaushalt ist noch nicht genehmigt wurden. 

 Bei der Neubesetzung für die Professur Informatik steht ein aussichtsreicher Kandidat 
nicht mehr zur Verfügung, sodass sich der Vorgang insgesamt verzögert. 

 Es wurde darüber diskutiert, ob ein Auslandssemester für Master Bauingenieurwesen/ 
Archineering Pflicht oder Empfehlung sein sollte. Innerhalb der Fachschaft gab es dazu 
keine eindeutige Meinung. 

↑Anfang↑ 

5. Neues aus den Studiengängen 

Das Projekt der Studenten B. Sc. Management [Bau, Immobilien und Infrastruktur] im  
5. Semester wird zurzeit nicht einheitlich durchgeführt. Die Gruppen haben dabei 
unterschiedliche Anforderungen und müssen zu verschiedenen Zeiten mit der Arbeit fertig sein. 
Der Startpunkt für das Projekt hingegen ist für alle derselbe. Die Projekte werden von 
verschiedenen Professuren betreut. Elisabeth wird einen Brief an Herrn Alfen verfassen und auf 
die Unstimmigkeiten hinweisen. Gefordert werden sollen gleiche Rahmenbedingungen für die 
Studenten.  
 
Max Pieper verlässt die Sitzung. 
 
Die Lehre der Strömungsmechanik, derzeit begleitet durch Herrn Zehmisch, ist weiterhin 
qualitativ nicht hinnehmbar. Ab dem nächsten Mal wird die Lehre wieder von Prof. Londong 
übernommen. Daraufhin haben sich sehr viele Studenten aus der bald anstehenden Prüfung 
ausgetragen und werden das Modul später belegen. Herr Zehmisch ist bereits seit eineinhalb 
Wochen erkrankt und auch das restliche Semester fallen die Veranstaltungen aus. Unklar ist 
weiterhin, was Bestandteil der Prüfung werden soll, ebenso wie weitere Details. Die Fachschaft 
wird diesbezüglich Kontakt mit Prof. Witt und Prof. Dimmig-Osburg aufnehmen, um möglichst 
schnell eine Lösung herbeizuführen. Max wird zeitnah ein Schreiben verfassen. 

↑Anfang↑ 

6. Fachschaftswahl 

Für die nächsten Fachschaftswahlen im neuen Semester soll weiter Werbung gemacht werden, 
damit möglichst viele Studenten sich als Kandidaten aufstellen lassen. Denkbar ist auch eine 
Wahlparty wie in vergangenen Semestern.  
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Am 10.04.2013, dem zweiten Mittwoch im Semester, soll die Vollversammlung der Fakultät 
Bauingenieurwesen stattfinden. Zeitlich könnte dies 17 Uhr in einem der Hörsäle in der 
Marienstraße stattfinden. Inhaltlich soll dabei der noch zu erstellende Rechenschaftsbericht 
vorgelegt werden, Werbung für die Fachschaftswahl gemacht und der neue Studiengang noch 
einmal erklärt werden. Anschließend ist ein Grillen hinter der M18 angedacht. Auf die 
Vollversammlung soll durch Plakate und durch die mini.micro hingewiesen werden.  
 
Felix Andrae verlässt die Sitzung. 

↑Anfang↑ 

7. Sonstiges 

Bei diesem Punkt wurde nichts besprochen. 

↑Anfang↑ 

8. Termine der nächsten zwei Wochen 

28.01.2013 StuKo 
13.02.2013 Fakultätsrat 

↑Anfang↑ 

9. Nächste Sitzung  

Nächste Sitzung: Dienstag, den 02.04.2013, 19:00 Uhr im Dachgeschoss der M18 
 
 


